

Tom hätte in diesem Augenblick auch, ohne es zu bemerken, Petroleum geschluckt und gefunden, es sei ein Göttertrank; als aber die Reihe an die andern kam, waren sie, als enttäuschte Liebende, weniger blind und erst mißtrauisch — schließlich aber — die Sache noch einwandfrei nach Alkohol — was konnte da also viel passieren?

So gossen sie unter lauten „Cheery—oh“s das sonderbare Getränk hinunter — um sich gleich darauf genußvoll die Lippen zu lecken... das war ja Nektar, köstlich und eigenartig!

So entstand das erste jener sonderbaren, bunten Gemische, das aus dem Anlaß, dem es seine Geburt verdankte, in übermütiger Stimmung damals „Cocktail“ getauft wurde. —



Die Kraxlerin

„Im Salzkammergut, da ka'mer gut — lustig sein!“